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本报讯 昨日，记者从嵩山风景名胜区管
理委员会了解到，由国家旅游局组织专家组对
少林景区的暗访复验，少林景区以971分通过
复核验收。

复核验收中，专家组逐一按照《旅游景区
质量等级的评定与划分》国家标准以及整改报
告所提问题，对少林景区进行了详细察看。综
合少林景区旅游设施、旅游服务等各方面的考
察情况，考察组对照旅游景区评定标准和细则
对该景区的服务质量与环境质量打分为 971
分(按照《旅游景区质量等级的评定与划分》细
则要求，1000分为满分，5A级景区最低标准为
950分)。

记者 袁建龙 通讯员 赵晓聃 文/图

□记者 袁建龙 杨宜锦

本报讯 昨日上午，在礼花礼炮声中，登封
大冶镇老井社区开工奠基仪式举行，这是我市
新型城镇化建设工作启动以来，首个以企业家
捐赠方式开工建设的新型农村社区；这个社区
对于老井村的村民们来说，意义非同寻常，早早
地就守在现场，等待着亲眼见证老井社区开工
的那一刻。

拿出一个亿，替 1300 多名乡亲们盖高楼，
这个听似“天方夜谭”的故事，在登封老井村真
实上演。4月 16日，老井村村支书刘庭杰向大
冶镇镇长郑重递交承诺书，保证捐出一个亿，让
村民免费住进他建的高楼里。昨日老井社区开
工奠基仪式的进行，标志着社区建设进入了实
质性实施阶段。刘庭杰再度作出承诺：保证投
入，保证进度，保证质量，确保将老井社区建设
成为登封一流社区，让村民早日住上环境优美、
设施完备、功能齐全、管理完善的新型社区。

据介绍，老井社区项目计划投资 4.8亿元，
占地 400亩，涉及 6个行政村，规划建设住宅楼
40.5 万平方米，建成后可入住群众 2760 户
10000人，建设工期为 2012至 2017年。其中一

期工程由河南锦鹏集团公司董事长、老井村党
支部书记刘庭杰个人出资 1亿元，在中心镇区
规划建设一个中高档社区，2012年年底前将完
成480户新居建设和配套道路、排水、绿化等基
础设施的建设任务。该社区建成后，将实现“七
通六有两集中”：“七通”，即通四级公路、自来
水、电、有线电视、宽带、暖气、天然气；“六有”，
即有社区综合服务中心、标准化卫生室、超市、
文化活动室、文化活动中心、幼儿园；“两集中”，
即垃圾集中收集、污水集中处理。

为什么要建新农村社区？刘庭杰说，两年
前他就想为村里建社区，但是个人力量毕竟有
限，所以这个想法一直没能得以实施。现在大
冶镇提出全面推进加快新型农村社区建设，他
希望借助这个机遇，尽快让老井村人过上高档
社区生活，享受到和城里人同等的公共设施、便
捷服务。

对此，刘庭杰作过科学的分析。首先，老井
村地处丘陵、贫水地带，交通不便，用水也受限，
不适合发展工业；其次，这里土壤质量不高，人
均耕地又少，种地致富路也走不通。此外，山村
生活吸引不住见过世面的年轻人，外出打工的
年轻村民多不愿回来，村里早已“空心化”。

老井新型农村社区选址紧临塔王公路，和
刘庭杰开办的耐火材料厂只有一路之隔，而这
条路，正是他几年前修建的水泥路。“搬进新社
区后，村民不论是外出打工，还是回去管理田
地，都非常方便。”刘庭杰说，建设新社区所需的
1亿元资金，全部由自己负担，不让村民出一分
钱，“我现在有能力为村民做事，让他们过上好
日子，我自己心里也很舒服。”

刘庭杰的规划远不止于此，他说，改善村民
居住条件只是第一步。村民搬到社区后，原来
的宅基地复耕，村里土地面积增多，可以组建专
业公司打理，栽种核桃树等经济林木，同时发展
生态农业，村民们每年可以拿租金，收入就有了
一定保证。此外，社区将会成立培训机构，为
赋闲在家的中青年妇女提供技术培训，组织她
们去大城市打工。“挣钱只是一方面，最重要
的是让村民们出去增长见识、提高素养。”刘
庭杰说，前几年，他曾考虑过在家乡发展有一
定技术含量的产业，在保持环境的同时实现快
速致富，但现实是，现有劳动力素质跟不上，
心愿只能成为遗憾。“我希望村里的年轻人都
能接受良好的教育，将来有机会实现这个梦
想。”刘庭杰说。

水、电、双气，卫生室、超市、幼儿园，垃圾、污水集中处理等全配

登封大冶镇老井社区开建啦！
这是我市首个企业家捐建的新型农村社区

荥阳规划局力推7日工作制
本报讯 荥阳城乡规划局从今年4月

份开始全面实施“7天工作制”。该局具备
规划许可审批的综合规划科、建筑工程规
划科、市政管线规划科、村镇规划科等4个
审批科室，放弃了国家法定的周六、周日休
息日，办理规划许可审批业务的单位和个
人在周五以前受理未办结事项。

记者 王战龙 通讯员 赵广炎

紫荆山南路街道“图书排档”开张

本报讯 近日，管城回族区紫荆山南路
街道紫光社区“文化夜市图书大排档”向居
民开放。每天傍晚，紫光社区工作人员就将
多方募集到的4000余册图书在社区里展放，
供居民们免费阅读，图书涵盖了青少年儿童
类、家庭教育类、科普科学类、历史文学类
等。 记者 杨宜锦 通讯员 魏玉霞 文/图

新密“三色预防”提高办案效率
本报讯 近年来，新密市检察院通过构

建涉检信访风险评估预警体系，制定黄色、
橙色、红色三级风险预警标准，对 78件案
件进行了风险评估预警，成功化解了36件
当事人有信访风险的案件，防止和避免了
社会矛盾的扩大、激化，连续两年保持涉检
信访“零”上访。

记者 王银廷 通讯员 马晓光 程国友

“慈善金水、情暖万家”活动启动
本报讯 金水区慈善总会昨日在文博

广场启动“慈善金水、情暖万家”活动。该
活动拟在辖区大型广场、各个办事处进行
慈善专场宣传20场，营造“人人可慈善，人
人能慈善”的氛围，提高人们的慈善意识。
同时，进行善款募集，善款支出用于为金水
区辖区特困家庭中重病家庭成员发放每人
200 元的救助金，不足部分由慈善统筹合
理安排。记者 王翠 通讯员 范雷 吴金霞

中牟县“道德讲堂”进校园
本报讯 昨日上午，中牟县“道德讲

堂”进校园活动启动仪式在河南农业职业
技术学院学术报告厅隆重举行。来自中牟
县三官庙乡的郑州轻工业学院残疾大学生
吴建平作报告发言。近年来，中牟县还涌
现出了“绿城孝星”张爱兰、助人为乐“送水
哥”李老发等典型，构筑了城市文明一道美
丽风景。中牟县文明委表示要将该活动坚
持不懈地搞下去。

记者 张辉 通讯员 贝宁 周鹏辉

二里岗街道党员志愿者获好评
本报讯 昨日上午，二里岗街道党工委

组织 50 名党员志愿者在铁路新村社区举
行“迎七一、送温暖、感党恩”党员志愿者服
务活动，为居民群众免费义诊，赠送药品，
现场办理低保、医疗保险及法律、计生、公
租房政策宣传咨询等多项为民服务，受到
了广泛赞誉。 记者 杨宜锦 通讯员 胡昕

□记者 王银廷 文/图

本报讯 5月8日本报报道了《郑密路王寨
河桥断裂 车辆请绕行》一文，在社会上引起强
烈反响，读者纷纷致电本报了解王寨河大桥的
相关情况。甚至有读者对该桥的建设提出质
疑，读者杜先生还专门开车到现场查看大桥受
损情况，杜先生提出，大桥桥面的厚度仅为10
多公分，钢筋还没有拇指粗，为何设计50年寿
命的大桥才使用20年就已经成为危桥？这种
社会资源的浪费是不是该追责呢？

带着杜先生的疑问，记者采访了王寨河大
桥的设计和建设单位郑州市公路管理局。在公
路管理局记者见到一份《郑州市公路管理局关
于上 S316（郑密路）线王寨河桥亟需改造的请
示》显示，王寨河桥建于 1991 年 8 月，桥长 54
米，桥面宽16. 5米。为预弯顶应力桥。该桥第
一道伸缩缝右侧混凝土碎裂脱落形成约一平方
米的漏洞，桥面严重龟裂，梁板及台帽出现裂
缝；右侧两个桥台上部侧面构件碎裂；0号桥台
上部出现纵向裂缝，已存在严重安全隐患。急

需对桥梁进行加固处理，需资金138万元。
郑州市公路管理局养护处处长郑杰告诉

记者：险情发生后，郑州市公路管理局第一时
间将险情上报给上一级主管部门，并组织专家
对危桥进行鉴定。同时责令新密市公路管理局

对王寨河大桥进行交通管制，增设禁行标志，并
派专人24小时看守，确保桥梁无安全事故。同
时郑处长表示造成大桥毁坏的主要原因可能是
新密境内近些年超载车辆过多造成的，对于杜
先生提出的质疑，郑处长并未作过多解释。

设计寿命50年，20年成危桥，超载是“凶手”吗？
新密市郑密路王寨河桥何以成烂桥，受到读者质疑

少林景区顺利通过国家5A复验

郑密路王寨河大桥桥面钢筋是否过于纤细？郑密路王寨河大桥桥面钢筋是否过于纤细？


